

Valenciennes : comment s'imaginer l'Hôtel du Hainaut et le siège de l'Agglo ? En grand !

PUBLIÉ LE 24/05/2014

Par V.T. (texte) et Didier Crasnault (photos)

Vous avez forcément levé la tête, le soir venu, et vu les traits de lumière au-dessus du centre-ville de Valenciennes. Ce sont les flèches illuminées des deux grues de l'impressionnant chantier de l'hôpital du Hainaut. En attendant l'ouverture de l'Hôtel du Hainaut, au printemps 2016, et les retrouvailles de l'Agglo avec ses anciens locaux, au printemps 2015, les journalistes ont été conviés à une visite de chantier.



En savoir plus

[Ce que nous écrivions en mars 2013... \(http://www.lavoixdunord.fr/region/l-hopital-du-hainaut-va-devenir-hotel-de-luxe-c-est-ja27b36956n1102875\)](http://www.lavoixdunord.fr/region/l-hopital-du-hainaut-va-devenir-hotel-de-luxe-c-est-ja27b36956n1102875)

[... puis en octobre 2013 \(http://www.lavoixdunord.fr/region/l-hopital-du-hainaut-a-entame-sa-mue-hotel-de-luxe-et-ia27b36956n1622177\)](http://www.lavoixdunord.fr/region/l-hopital-du-hainaut-a-entame-sa-mue-hotel-de-luxe-et-ia27b36956n1622177)

[Sur le site de l'Agglo \(http://www.valenciennes-metropole.fr/actualites/la-rennaissance-de-lhopital-du-hainaut/?PHPSES-SID=jos9skjmi19hvretafa5f87o94\)](http://www.valenciennes-metropole.fr/actualites/la-rennaissance-de-lhopital-du-hainaut/?PHPSES-SID=jos9skjmi19hvretafa5f87o94)

Tout d'abord, le futur hôtel 4étoiles. Accrochez-vous : **60millions d'euros de travaux, 32 000 m2**, des salles immenses aux poteaux de pierre bleue géants, le tout réhabilité « *comme sous Louis XV* », dit Xavier Lucas, le patron du projet.

Luxe et raffinement

Après le gros œuvre, un peu de luxe et de raffinement. Mais toujours dans des mesures exceptionnelles : la piscine sera tellement grande (dix mètres par vingt-deux) que ces fameux poteaux de pierre bleue, eh bah ils seront dans l'eau. **L'espace spa et détente fera 1 400 m2**, il y aura un restaurant gastronomique, une brasserie, un piano-bar, un club de jazz, ainsi que 160 logements de standing (du studio au T3), 75 chambres... Pour l'instant, on ne nous a pas dit combien coûterait la nuit, dans un tel endroit...

L'Agglo partagera une salle de 500 m² avec l'hôtel. « *Cela nous exonère de construire un hémicycle* », se félicite Valérie Létard, la présidente de Valenciennes Métropole. Il suffira de ne pas oublier de réserver la salle, les soirs de conseil communautaire...

Même sans hémicycle, **il en coûtera presque 11 millions à l'Agglo pour retrouver son siège**, après l'avoir quitté à l'été 2013. Nouveau hall d'accueil, 22 locaux avec mezzanine et une charpente gigantesque qui permet d'ajouter deux étages à l'édifice. Là encore, la pierre bleue et les volumes impressionnants dominent.

Un endroit singulier, magnifique

Il ne reste plus qu'à imaginer les jardins et la cour, ceux de l'hôtel et de l'Agglo, pour se faire une idée de ce que pourra être ce lieu. Sans trop s'avancer, on peut écrire qu'il devrait être un endroit singulier, à part, magnifique.